

Weingarten, 09.05.2018

Verfasste Studierendenschaft der Pädagogischen
Hochschule Weingarten
St.-Longinus-Straße 1
88250 Weingarten
0751501-8231
asta@ph-weingarten.de

Protokoll AStA-Sitzung vom 08.05.2018

Anwesende

Stimmberechtigt: (1) Manuel Krug.

Nicht stimmberechtigt: (8) Kathrin Schiffel, Andre Magg, Margarethe Lehmann, Wilhelm Samuel, Stephan Burkowski, Annabelle Wind, Lisa Peter, Leila Scheck.

Redeleitung: Kathrin Schiffel

Protokollant: Manuel Krug

Beginn: 18:10 Uhr

Ende: 19:00 Uhr

TOP 1 Festlegung der Tagesordnung

- ❖ Die Tagesordnung wird um den Punkt „Helferfest XXL-Party“ ergänzt.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls vom 24.04.2018

- ❖ Einstimmig angenommen.

TOP 3 Informationen und Anfragen

❖ **AStA**

- Kathrin Schiffel berichtet, dass aufgrund der momentan laufenden Wirtschaftsprüfung das Verfahren für die Festlegung der Aufwandsentschädigung geändert werden müsse. Zukünftig müsse jeder der eine Aufwandsentschädigung erhalten wolle, eine Tätigkeitsbescheinigung vorlegen. In dieser müssten sowohl die Anzahl der geleisteten Arbeitsstunden aufgeführt, als auch die Unterschrift des Verantwortlichen vorhanden sein. Die Listen könnten im Büro abgeholt werden.

❖ **UStA**

- XXL-Party (02.05.18)
 - Momentan gäbe es noch keine endgültige Abrechnung zur XXL-Party, diese würde jedoch in der kommenden Woche stattfinden. Das Helferfest sei für den 04.06.2018 geplant.

TOP 4

❖ **Externreferat**

- **Erstis**
 - Ersti-Hütten-Nachtreffen
 - Der Termin für das Nachtreffen müsse schnellstens festgelegt werden. Ein Vorschlag sei der 30.05.2018. Stephan Burkowski erklärt sich bereit, den Film zu schneiden.
- **QSM**
 - Momentan würde es vereinzelt Probleme bei der Auszahlung der bewilligten QSM-Mittel geben. Diese würden jedoch in kurze geklärt sein.
- **Vernetzung**
 - Eine Vertreterin der Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen habe zu einem Vernetzungstreffen am 05.06.2018 im Landtag eingeladen. Die Themen des Treffens sollen vor allem in den Bereichen: Wohnraum, Hilfe für Studierende in psychischen und sozialen Notsituationen und Mobilität liegen. Am 12.11.2018 sei ein weiteres Vernetzungstreffen geplant. Hierfür könnten noch Themenvorschläge eingebracht werden.
- **Politik**
 - Proteste am 03.05.18
 - Am 03.05.18 fand ein Demonstration zum Thema „Mehr Geld für Bildung“ statt. Hierzu in der nächsten Sitzung mehr.

- Hochschulwahlen
 - Für die kommenden Hochschulwahlen sei ein Treffen geplant. Der Termin hierfür sei der 14.05.2018 um 17 Uhr. Interessierte werden gebeten sich zu beteiligen. Bis zum 29.05.2018 müssten die Wahlvorschläge abgegeben werden. Hierfür würden noch Personen außerhalb des bereits bekannten Personenkreises gesucht.
- Lenkungsausschuss Qualitätsmanagement
 - Für den Lenkungsausschuss Qualitätsmanagement werde Ersatz gesucht. Stephan Burkowski könne diese Tätigkeit aufgrund seines Praxissemesters nicht mehr wahrnehmen. Die nächste Sitzung würde am 06.06.2018 stattfinden.
- ❖ **Internreferat**
 - Gleichstellung
 - Die Gleichstellungskommission würde am 08.05.2018 um 17 Uhr das nächste Mal tagen.
 - Kultur
 - Flohmarkt
 - Vertreter der UNICEF Hochschulgruppe würden sich gerne am Flohmarkt (07.06.2018) beteiligen.
 - Internes
 - Andre Magg habe eine Facebook Umfrage gestartet. Ziel sei es, Termine für mögliche Stammtische zu ermitteln.
 - Sport
 - Zukünftig würden Studierende, die Hochschulsportgruppen leiten, höhere Bezüge erhalten. Personen ohne Trainerschein würden 10€ pro 60 min und Personen mit Schein 14€ pro 60 min erhalten.
 - Der Hochschulsport sei sehr gut besucht. Aufgrund dessen sei es nötig, weitere Sporthallen zu finden. Hierzu würden momentan die Zuständigen für Sporthallen im Bereich Weingarten befragt. Ebenso würden demnächst Gespräche mit der FH geführt, da sich diese momentan nicht an den Finanzen des Hochschulsports beteilige, obwohl sie dazu Gesetzlich verpflichtet sei. Im Ernstfall müsse deshalb darüber nachgedacht werden, die FH Studenten vom bisherigen HSS auszuschließen.
 - Im laufenden Semester würden wieder Mannschaften des HSS an Turnieren teilnehmen. Aufgrund dessen, könnten in nächster Zeit Anträge an die VS gestellt werden.

TOP 5 Sonstiges

- ❖ Helferfest XXL-Party
 - Es wurde angefragt, ob das Helferfest der XXL-Party am 04.06.2018 in den Räumlichkeiten der VS durchgeführt werden könnte.
- ❖ Studiengangsleitung MIB
 - Es wurde durch die Fachschaft MIB angefragt, ob in der kommenden Senatssitzung das Thema „Studiengangsleitung MIB“ angesprochen werden könnte.

Kathrin Schiffel
Vertretung für die
1. Vorsitzende

Manuel Krug
Protokollant
Externreferent